



## Polizeirevier Salzlandkreis

### Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

#### Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

**Groß Schierstedt (Fahren ohne erforderliche Fahrerlaubnis) / Bernburg (Fahndungserfolg) / Friedrichsaue (Kontrolle Fahrtüchtigkeit) / Bernburg (Drogenfund) / Belleben (Brand einer Gartenlaube) / Calbe (Brand einer Gartenlaube) / Trebnitz (Verkehrsunfall unter Einfluss von Betäubungsmitteln) / Staßfurt (Kontrolle Fahrtüchtigkeit) / Könnern (Täter auf frischer Tat gestellt)**

#### Groß Schierstedt (Fahren ohne erforderliche Fahrerlaubnis)

Am Freitagnachmittag fiel den Polizeibeamten ein Fahrzeug auf, dass ihnen aufgrund anderer Einsätze bereits bekannt war. Bei der anschließenden Kontrolle stellten sie den 39-jährigen Fahrzeugführer fest, der nicht im Besitz einer Fahrerlaubnis ist. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Nach eigenen Einlassungen hatte er letztmalig am Vortag Crystal konsumiert. Die angebrachten Kennzeichen gehörten nicht an das verwendete Fahrzeug. Der PKW ist zudem nicht zur Teilnahme am Straßenverkehr zugelassen und auch nicht versichert. Mehrere Ermittlungsverfahren wurden eingeleitet. Im Rahmen dessen wurde die Entnahme einer Blutprobe zur Beweissicherung realisiert. Um die Weiterfahrt zu verhindern wurde der Fahrzeugschlüssel sichergestellt.

#### Bernburg (Fahndungserfolg)

Am Freitagabend fiel der Polizei ein Mercedes im Stadtgebiet Bernburg auf, der einem Fahrzeug glich, mit dem in der Vergangenheit mehrere Tankbetrüge begangen worden waren. Aufgrund dessen wurde am Platz der Jugend eine Kontrolle durchgeführt. Der 45-jährige Fahrzeugführer ähnelte stark dem Täter der Tankbetrugshandlungen. Zum Tatvorwurf ließ er sich nicht ein. Es wurden Bilder gefertigt und das Fahrzeug durchsucht. Im Kofferraum konnten die Kennzeichen aufgefunden werden, die jeweils bei der Tatausführung am Fahrzeug angebracht worden waren. Diese wurden sichergestellt und die gewonnenen Erkenntnisse werden der Kriminalpolizei für weiterführende Ermittlungen übermittelt.

#### Friedrichsaue (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am Freitagabend meldeten Zeugen einen betrunkenen Autofahrer in der Ortslage Friedrichsaue. Durch die eingesetzten Beamten konnte der 45-jährige Fahrzeugführer kontrolliert werden. Dabei wurde erheblicher Alkoholgeruch in der Atemluft

festgestellt. Einen Alkoholtest verweigerte der Fahrzeugführer. Zudem ist er nicht im Besitz der erforderlichen Fahrerlaubnis. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet. Im Rahmen dessen wurde die Entnahme einer Blutprobe zur Beweissicherung angeordnet und realisiert. Um eine Weiterfahrt zu verhindern wurde der Fahrzeugschlüssel sichergestellt.

#### Bernburg **(Drogenfund)**

Am Samstagabend wurde der Polizei ein aggressiver Mann beim Kutterrudern an der Saale in Bernburg gemeldet, der in ein Auto stieg und sich nicht beruhigte. Aufgrund der Ausgangsmeldung wurde das Fahrzeug auf dem Parkplatz der Töpferwiese kontrolliert. Bei der Kontrolle wurde im Fahrzeug ein Beutel mit etwa 100 g Amphetamin aufgefunden und beschlagnahmt. Bei der Durchsuchung des Mannes wurde zudem ein Messer aufgefunden und ebenfalls sichergestellt. Die 34-jährige Fahrzeuginsassin und der 30-jährige Mann wurden für weitere Ermittlungshandlungen zum Polizeirevier verbracht. Nach sachleitender Entscheidung der Staatsanwaltschaft wurden beide Beschuldigte im Anschluss an die polizeilichen Maßnahmen entlassen. Die Ermittlungen dauern an.

#### Belleben **(Brand einer Gartenlaube)**

Am Samstagabend wurde der Polizei der Brand einer Gartenlaube in Belleben gemeldet. Der Besitzer bemerkte den Brandausbruch beim Gießen des Gartens selbst und unternahm noch eigene Löschversuche mit dem Gartenschlauch. Diese blieben aber erfolglos. Zum Löschen des Brandobjektes kamen die Freiwilligen Feuerwehren aus Belleben, Strenznaundorf und Könnern zum Einsatz. Die Gartenlaube wurde durch den Brand und die dadurch notwendigen Löscharbeiten zerstört. Der Sachschaden wurde vor Ort auf etwa 5000 € beziffert. Menschen kamen nicht zu Schaden. Die Brandursache ist noch unklar, könnte aber im Zusammenhang mit der Unkrautbekämpfung mittels Gasbrenner am Vortag stehen.

#### Calbe **(Brand einer Gartenlaube)**

In den frühen Morgenstunden des Sonntages erhielt die Polizei von der Rettungsleitstelle Kenntnis über einen Brand in einer Gartensparte in Calbe. Zur Brandbekämpfung kam die Freiwillige Feuerwehr aus Calbe zum Einsatz. In einer derzeit ungenutzten Parzelle brannte eine Gartenlaube und ein Nebengebäude. Durch den Brand und die dadurch erforderlichen Löscharbeiten wurden beide Gebäude zerstört. Der Sachschaden wurde vor Ort auf etwa 10000 € geschätzt. Aufgrund von zwei vermuteten Brandausbruchsstellen wurden Ermittlungen bezüglich einer vorsätzlichen Brandlegung eingeleitet.

### Trebnitz **(Verkehrsunfall unter Einfluss von Betäubungsmitteln)**

Am frühen Sonntagmorgen wurde der Polizei ein Unfall in der Ortslage Trebnitz gemeldet. Der Unfallverursacher beschädigte beim Ausparken das vor ihm stehende Fahrzeug und verließ anschließend die Unfallstelle pflichtwidrig. Bei der Anfahrt wurde das flüchtige Fahrzeug durch die Beamten gestellt und kontrolliert. Beim 19-jährigen Fahrzeugführer wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Der Fahrzeugführer gab auf Befragen den Konsum von Kokain und Cannabis an. Gegen ihn wurde ein Ermittlungsverfahren eingeleitet. Im Rahmen dessen wurde die Entnahme einer Blutprobe zur Beweissicherung realisiert und der Führerschein sichergestellt. Dem Mann wurde erklärt, dass er bis zu einer richterlichen Entscheidung nicht mehr berechtigt ist, Kraftfahrzeuge im öffentlichen Straßenverkehr zu führen. Im Anschluss erfolgte die Aufnahme des Verkehrsunfalls am Unfallort.

### Staßfurt **(Kontrolle Fahrtüchtigkeit)**

Am frühen Sonntagmorgen kontrollierte die Polizei einen 50-jährigen, welcher mit dem PKW in der Baumeckerstraße unterwegs war. Im Rahmen der Gesprächsführung wurde deutlicher Atemalkoholgeruch wahrgenommen. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 0,91 Promille. Die Weiterfahrt wurde untersagt und die Durchführungen eines beweisicherten Atemalkoholtests in der Dienststelle angeboten. Im Falle einer Ablehnung wäre eine kostenpflichtige Blutprobenentnahme zur Beweissicherung erforderlich. Im Rahmen dieser Kontrolle konnte dann ein gerichtsverwertbarer Wert von 0,82 Promille (0,41 mg/l) gemessen und dokumentiert werden. Ein Bußgeldverfahren wurde eingeleitet und die Weiterfahrt für die nächsten fünf Stunden untersagt. Der Mann konnte anschließend die Dienststelle verlassen.

### Könnern **(Täter auf frischer Tat gestellt)**

Am Sonntagvormittag wird der Polizei ein gegenwärtiger Einbruch in eine Gartensparte in Könnern mitgeteilt. Beim Eintreffen der Polizeibeamten ergreift der Täter die Flucht, kann aber nach einer Verfolgung zu Fuß in der Nähe gestellt werden. Bei der Durchsuchung des 22-jährigen Mannes wurde ein Schlagstock und in dem ihm gehörenden Rucksack entwendetes Elektrowerkzeug aufgefunden. Bei der Spurensuche am Tatort wurden mehrere angegriffene Gartenlauben festgestellt. Die entwendeten Sachen konnten vor Ort an die Eigentümer zurückgegeben werden. Ein Strafverfahren wurde eingeleitet und der Beschuldigte nach Abschluss der polizeilichen Maßnahmen vor Ort entlassen.